



Venezolanos festejan y viven la incertidumbre por su país

Con la detención de Nicolás Maduro, indicaron que ya se dio el primer paso para avanzar a la democracia.

Redacción
La Estrella

Los venezolanos en Chile siguieron desde la madrugada del sábado la noticia que impactó al mundo de la detención de Nicolás Maduro.

En Antofagasta también siguieron muy de cerca la noticia que les trae esperanzas de que su país inicie la transición y vuelvan a su anhelada democracia.

Pasadas las primera horas y después de celebrar lo que fue la detención del líder del régimen chavista, los venezolanos están mirando con cautela lo que pueda suceder en su país.

La tarde del sábado un gran número de ciudadanos venezolanos estuvieron en el centro de la ciudad celebrando la captura de Maduro.

Candy Ortiz, secretaria de la Asociación intercultural Miranda, comentó a La Estrella que la captura de Maduro es un alivio y que es el primer paso para iniciar la transición en Venezuela.

"Los sucesos que pasaron han sido esperados por muchos años por los venezolanos, estamos esperando el cese de la dictadura que existe actualmente en Venezuela". En tanto, Rafael Velásquez, quien llegó hace casi 8 años a vivir a Antofagasta, comentó que "es una alegría tremenda porque él ha sido el responsable de que muchos de nosotros hayamos tenido que salir de Venezuela. (...) Mi familia está allá y se encuentran bien. Me dijeron que han invitado salir a las calles y están a la espera de qué sucederá en las próximas horas", comen-



VENEZOLANOS SALIERON EN MASA EN ANTOFAGASTA HA CELEBRAR LA CAPTURA DE MADURO POR PARTE DE EEUU.



Estamos esperando el cese de la dictadura que existe actualmente en Venezuela"

Candy Ortiz, secretaria Asociación Intercultural Miranda



CARABINEROS RESGUARDÓ LAS CELEBRAZIONES DE VENEZOLANOS.

tó.

Respecto a si volverá a Venezuela, dijo que está a la espera de lo que suceda en Venezuela pero si se estabiliza, "obviamente regresé a mi país".

Si bien muchos de ellos en Chile, como también en Antofagasta, salieron a las calles a celebrar, ahora están en la incertidumbre de saber qué puede suce-

der en el país caribeño.

Candy señaló que la comunidad se está tomando el hecho con mucha calma y cautela.

"Se está tomando con bastante calma y paciencia porque en estos momentos hay mucha incertidumbre. No se sabe bien cuáles serán los siguientes pasos", indicó.

Y es que están atentos a

lo que serán los próximos movimientos de Estados Unidos en Venezuela, "si van a entrar nuevamente a territorio venezolano para terminar y avanzar mucho más para el cese de la dictadura, entonces en realidad estamos a las expectativas por lo que sucedan en las siguientes horas que son cruciales e importantes", manifestó Ortiz.

CONSECUENCIA

Franklin López es integrante de la Asociación Venezuela Unida (AVEU) y vive hace 7 años en Antofagasta. Franklin señaló a La Estrella que si bien no está contento por el bombardeo en Venezuela, todo lo ocurrido es la consecuencia de una acción.

"Es la acción de unos ciudadanos que se olvidaron de gobernar a su pueblo y de trabajar por el bien común para convertirse en delincuentes. (...) Es-

to para nosotros es un logro extraordinario, es un anhelo hecho realidad", manifestó.

Además, Franklin señaló que está bastante positivo por el futuro de Venezuela.

"Creemos que indudablemente la situación va a mejorar, tenemos todas las condiciones para que aquello ocurra, más allá de que Trump quiera quedarse con nuestro petróleo, pero bueno más allá de eso, el pueblo venezolano va a salir adelante", expresó.

Al igual que sus compatriotas, Franklin espera que la transición se realice lo más pronto posible.

"No sabemos que va a ocurrir pero esperamos que sea una transición que logre objetivos concretos", indicó. ☀